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Сегодня состоялась внеочередная сессия городского совета. Перед началом работы
сессии прошло организационное заседание фракции Партии регионов. На заседании
были избраны два заместителя председателя фракции Натальи Бондарь. Теперь, в
случае ее отсутствия, обязанности будут исполнять Михаил Попов или Александр
Белоусов.      
  Также члены фракции рассмотрели вопросы, которые выносились на сессию,
предварительно обсудив их на депутатских комиссиях, и внесли ряд поправок в
некоторые вопросы - это ассигнования на выплату заработной платы работникам
образования, открытие центра реабилитации детей-инвалидов, а также изменения в
установлении местных налогов и сборов. Все изменения были подержаны депутатами
фракции ПР и вынесены на сессию городского совета.   
  С критическими замечаниями в адрес работы городской власти выступил депутат от
ПР Анатолий Игнатенко, который поднял проблему вывоза мусора на жилмассиве
Восточном и поселке шахты Калинина.   
  - Эта проблема неоднократно обсуждалась в СМИ, на заседаниях, а также постоянно
звучит в жалобах местных жителей. Но, к сожалению, воз, а, точнее, сор и ныне там.
Переполненные мусорные контейнеры существуют в жилмассиве Восточном немым
укором. Несмотря на то, что на дворе XXI век, время высоких технологий, такой вопрос,
как вывоз ТБО, остается не просто актуальным, но и одним из самых болезненных для
нашего города. Я в очередной раз призываю коммунальщиков решить проблему жителей
и разобраться с предприятием, которое занимается вывозом мусора на этой территории,
- отметил Анатолий Игнатенко.
 
  По результатам выступления Анатолия Юрьевича, секретарь городского совета Юрий
Василенко дал задание организовать комиссию из представителей департамента
коммунального хозяйства городского совета и выехать сегодня же на место, чтобы
разобраться с этой проблемой и, при необходимости, поднять вопрос о расторжении
договора с предприятием ООО «Альянс», которое не справляется со своими
обязанностями. На ближайшей сессии директор департамента отчитается перед
депутатами о результатах проверки и принятых мерах.   
  - Депутаты от Партии регионов решали и в дальнейшем будут решать проблемы жителей
города и следить за выполнением наших решений, для этого мы и пришли в городской
совет,  - подчеркнул председатель городской организации ПР Михаил Попов, - мы
знаем городские проблемы, мы их решаем, поэтому все обращения горловчан не
остаются без внимания. Общественные приемные ПР всегда открыты, а каждый депутат
в городском совете выступает полномочным представителем своих избирателей и в своей
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деятельности опирается на те конкретные вопросы, которые формируются из личных
обращений горловчан на депутатских приемах.
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